

Medienmitteilung

Ein ausgezeichneter Jahrgang für die Offenen Waadtländer Weinkeller 2023

Lausanne, den 28. Mai 2023 – Die Waadtländer Weinkeller verzeichneten am Wochenende hohe Besucherzahlen. Mehr als 80.000 Besucherinnen und Besucher kamen, um die neuesten Weine der 250 Winzerinnen und Winzer zu verkosten, die an der 13. Ausgabe der Offenen Waadtländer Weinkeller teilnahmen. Das Office des Vins Vaudois freut sich über den Erfolg der diesjährigen Ausgabe, die im Hinblick auf die Zahl der verkauften Tickets die Vor-Covid-Jahre übertrifft.

Bonvillars, Chablais, Côtes de l'Orbe, La Côte, Lavaux oder Vully – in jedem dieser Weinbaugebiete haben die Winzerinnen und Winzer ein Lächeln auf den Lippen. Die 13. Ausgabe der Offenen Waadtländer Weinkeller hat alle Erwartungen erfüllt. Die grösste Weinveranstaltung des Landes zog mehr als 80.000 Besucherinnen und Besucher an. Nicht nur Waadtländerinnen und Waadtländer, sondern auch Weinliebhaberinnen und -liebhaber aus allen anderen Westschweizer Kantonen sowie aus der Deutschschweiz waren in grosser Zahl erschienen, um zu beweisen, dass die Kantonsgrenzen keine Rolle spielen, wenn es darum geht, neue önologische Horizonte zu entdecken. In diesem Jahr wurden mehr als 13.000 Tickets online gekauft. Besondere Anziehungspunkte waren Orte, wie in Vufflens-le-Château, an denen sich mehrere Winzerinnen und Winzer aus der Region zusammentaten, um ihre Produkte vorzustellen. Denn dort wurden dem Publikum mehr Möglichkeiten geboten, sich zu treffen und Wein zu verkosten.

„Die Offenen Waadtländer Weinkeller bieten eine gute Gelegenheit, unseren wunderschönen Kanton zu entdecken. Auf ihrem Weg von Weinkeller zu Weinkeller entdecken unsere Besucherinnen und Besucher nicht nur schöne Weine, sie können auch die Vielfalt unserer Landschaften bewundern und unsere regionalen Produkte probieren. Und es gibt einfach keine besseren Botschafter, um sie bei dieser Erfahrung zu begleiten, als unsere Winzerinnen und Winzer“, freut sich Céline Baechler, Projektleiterin des Office des Vins Vaudois. *„Die Offenen Weinkeller sind unbestreitbar ein Trumpf in unserem Tourismusangebot. Sie sorgen dafür, dass sich die Strahlkraft des Kantons Waadt auf die gesamte Schweiz und weit darüber hinaus erstreckt. »*

Wir sehen uns 2024 wieder!
Am Wochenende, 18. und 19. Mai
www.meineoffenenweinkeller.ch

Zusätzliche Informationen:

Benjamin Gehrig, Direktor des Office des Vins Vaudois – 021 614 25 80 b.gehrig@ovv.ch

Céline Baechler, Projektleiterin des Office des Vins Vaudois – 021 614 25 80 – c.baechler@ovv.ch